

COLOMBIA >

## Liberado Jairo Rojas, contratista de una empresa filial de **Ecopetrol** que había sido secuestrado por el ELN

La víctima, que permanecía en cautiverio desde el 25 de octubre del presente año, fue liberado tan solo unos días después de que tres de sus compañeros fueron rescatados por las autoridades

Por **Juan Camilo Rodríguez Parrado**

06 Dic, 2024 06:04 p.m. CO

Facebook, WhatsApp, Telegram, LinkedIn, Email, Guardar



Rojas permaneció 45 días en poder del grupo armado - crédito Defensoría del Pueblo

Jairo Rojas, un contratista de una filial de **Ecopetrol**, fue liberado tras 45 días de cautiverio por el ELN en el nororiente del país.



Te puede interesar: **Cuatro militares murieron cuando realizaban maniobras de descenso desde un helicóptero en Cáceres, Antioquia**

Dicho logro se produjo gracias a un proceso de mediación humanitaria que involucró a la Iglesia Católica y la Defensoría del Pueblo. Y es que **Rojas es el último de un grupo de cuatro personas que fueron retenidas el 25 de octubre** en la vereda Carrizal de Convención, en Norte de Santander.

Ahora puede seguirnos en **Facebook** y en nuestro **WhatsApp Channel**.



Te puede interesar: **Empresas que viven del turismo están a punto de lograr histórico récord en diciembre: esto deben saber los viajeros**

La liberación de Rojas se suma a la de sus compañeros Henry Gálvez, Pedro López y Juan Carlos Valencia, quienes **recuperaron su libertad una semana antes**.

AD UNITED24 MEDIA As Russia Builds Prisons in Occupied Ukraine, Its Tactic of Control Through Incarceration Spreads and Mutates Read more

PUBLICIDAD AD UNITED24 MEDIA Russia Has Officially Declared US an Enemy State What Does This Mean in Diplomatic Terms? Read more

PUBLICIDAD AD UNITED24 MEDIA A Long History of How Russia Systematically Violates "Peace Agreements" Read more

Al parecer, las autoridades han mantenido en reserva los detalles específicos de las liberaciones para proteger el proceso humanitario; sin embargo, desde la cuenta de X de la Defensoría del Pueblo dieron a conocer algunas imágenes en las que **se ve a Rojas reunido con un sacerdote y personal de la entidad.**

Te puede interesar:

**Jorge Enrique Abello reveló la razón por la que 'Yo soy Betty, la fea' obligó al Canal RCN a pagar millones de pesos**



“Lideramos comisión humanitaria con la Iglesia Católica que logró la liberación de Jairo Rojas, quien estaba en poder del ELN desde el 25 de octubre pasado. Hace una semana sus tres compañeros también fueron liberados. Una familia que se reencuentra”.



Jairo Rojas recuperó su libertad en la tarde del 6 de diciembre de 2024 - crédito @DefensoriaCol/X

El mensaje de la Defensoría culminó: “Nuestro trabajo por una Colombia en paz y que respete los derechos humanos, no se detiene”.

### Ya habían sido liberados los otros tres compañeros

Y es que cuando se anunció la liberación de los otros tres compañeros, Henry Gálvez, Pedro López y Juan Carlos Valencia, desde la ONU hicieron un llamado a la liberación de Rojas inmediata y segura, instando a los grupos armados no estatales a respetar el Derecho Internacional Humanitario y la integridad de la población civil.

## Lo Último | Colombia

Travesía hacia El Plateado: más allá de la coca y el conflicto armado



Este es el nuevo precio fijado por la Dian para la Unidad de Valor Tributario (UVT) para 2025

Concejo de Bogotá aprobó presupuesto distrital para 2025: serán \$38,4 billones para rentas e inversiones

Estas son las catastróficas consecuencias si decide abandonar el país para no pagar un crédito

Los perfiles detrás de la Junta Directiva de Coosalud en la que Gustavo Petro dice hay vínculos con expresidentes

PUBLICIDAD

AD

**UNITED24 MEDIA**

Kharkiv

Pokrovsk

Zaporizhzhia

Odesa

Aleppo

From Syria to Ukraine, Russia Weaponizes Fear and Destruction Using Double-Tap Strikes

Read more

## Te Recomendamos

- 1 Exmodelo Ingrid Karina sorprendió con cambio físico tras empezar rehabilitación: “No quiero volver a esa oscuridad” 
- 2 Lotería de Manizales: resultados del miércoles 4 de diciembre de 2024 
- 3 Lotería del Valle: resultados del sorteo del miércoles 4 de diciembre de 2024 
- 4 Lotería de Bogotá: conozca los números ganadores del sorteo de este jueves 5 de diciembre de 2024 
- 5 Migración México explicó por qué deportaron a diez campesinos colombianos que asistían a encuentro de agroecología 

**"Reiteramos nuestro llamado a la inmediata liberación sano y salvo de Jairo Rojas Castañeda quien sigue privado de la libertad.** Instamos a los actores armados no estatales a respetar el #DIH y la vida e integridad de la población civil", dijeron a través de redes sociales.

Además, la Defensoría destacó su compromiso con la paz y el respeto a los derechos humanos en Colombia, afirmando que su labor en este sentido no se detiene.



Las personas secuestradas fueron entregadas a una comisión humanitaria de la Defensoría del Pueblo - crédito Defensoría del Pueblo

Y es que la situación en Norte de Santander sigue siendo tensa, y las autoridades locales y organismos internacionales mantienen sus esfuerzos para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los afectados por el conflicto.

Esta es la segunda ocasión, en menos de dos semanas, en la que el ELN accede a liberar a algunos de sus secuestrados en la región del Catatumbo.

### **ELN liberó a dos soldados en el Catatumbo**

Por ejemplo, **en la tarde del domingo 17 de noviembre de 2024 se confirmó la liberación de dos soldados del Ejército Nacional** que habían sido secuestrados meses atrás.

Los miembros de la fuerza pública fueron entregados a una comisión una conformada por: la Defensoría del Pueblo Regional Ocaña y la Iglesia Católica, a través del obispo de la diócesis de Tibú, monseñor Israel Bravo.



El obispo de la diócesis de Tibú, monseñor Israel Bravo, participó del proceso de liberación - crédito @CSeIperiodista/X

En fotos que se viralizaron en redes sociales se observa cómo los integrantes de las Fuerzas Militares, los soldados Carlos Manuel Rodríguez y Bernardo Beltrán Ortega, del Batallón de Artillería N.5 José Antonio Galán, posaron con una bandera de la Defensoría del Pueblo mientras que **algunos guerrilleros del ELN vigilan la escena.**

En el caso de Carlos Manuel Rodríguez, este soldado había sido secuestrado por el Ejército de Liberación Nacional a finales de septiembre de 2024, cuando estaba de permiso en Tibú, Norte de Santander.

“Según información proporcionada por un familiar, el soldado se encontraba en el municipio de Tibú, Norte de Santander, cuando fue interceptado al parecer por individuos del grupo armado organizado ELN, quienes lo llevaron con rumbo desconocido”, explicaron desde el Ejército Nacional en aquella ocasión.

Compartir nota:



#### Seguir leyendo

Conozca los horarios del metro de Medellín durante las festividades de diciembre



Estos son los mejores lugares para ver alumbrados navideños cerca de Bogotá



Este es el municipio conocido como el 'Pesebre y paraíso de Colombia': es el lugar más frío del Valle del Cauca



#### + Temas Relacionados

Jairo Rojas

Ecopetrol

Defensoría del Pueblo

ELN

Norte de Santander

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

AD

UNITED24  
MEDIA

Inside Ukraine's 🧨 Nuclear  
Command Centers, Which  
Faded Into History

Read more

PUBLICIDAD

AD

UaID  
foundation

Determined  
and effective

Support Ukrainian volunteers  
in making a bigger impact

## Más Noticias

### Travesía hacia El Plateado: más allá de la coca y el conflicto armado

La Alcaldía de Argelia, así como los habitantes en general, piden que no se les estigmatice por ser considerada una "región cocalera". Aseguran que este rótulo ha sido consecuencia de la negligencia histórica del Estado, que no ha brindado otras oportunidades a los niños y jóvenes, quienes en su mayoría son reclutados forzosamente por las guerrillas



### Esta fue la actividad sísmica registrada el viernes 6 de diciembre de 2024 en Colombia

El Servicio Geológico Colombiano hace un detallado monitoreo que reporta los últimos movimientos telúricos en el territorio nacional



## Movilidad en Bogotá el viernes 6 de diciembre: así estuvo el flujo de vehículos en la capital colombiana

Las lluvias fuertes y las inundaciones marcaron la jornada del tránsito en Bogotá



## Las aberrantes revelaciones de Harold Echeverry sobre el feminicidio de Michel Dayana: "Por una pregunta mal hecha"

El criminal aseguró que mantenía la duda por conocer la orientación sexual de la menor de 15 años



## Este es el nuevo precio fijado por la Dian para la Unidad de Valor Tributario (UVT) para 2025

En la tarde del viernes 6 de diciembre se explicó que el costo de unidad de medición aumentó poco más del 5%



### MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD



El valor lo determina el tipo de casa a elegir. Puedes escoger cualquier lote disponible, desde 2000 m<sup>2</sup> en esta primera etapa.

### Casas campestres Quindío

Casas campestre disponibles desde 168m<sup>2</sup> con 3 habitaciones y 2 baños

PROArquitectura

[Abrir >](#)

### VIOLENCIA →



**Capturan a secuestradores colombianos que pedían 60.000 dólares por el rescate de futbolista ecuatoriano**

Envían a la cárcel a hombre señalado como presunto autor del secuestro, tortura y homicidio de un ganadero de 23 años en Antioquia

Capturado alias El Pulpo por asesinar a un conductor en Cundinamarca: el menor abordó el vehículo con el único propósito de matarlo

Con esta fachada, delincuentes tenían atemorizados a los santandereanos: atacaron a bala a un ganadero por robarlo

"Nos han tratado de traidores": polémica ruptura de las disidencias entre Andrey Avendaño e Iván Mordisco

### ENTRETENIMIENTO →



**Estas son las series mas populares para ver en Netflix Colombia hoy**

Top de películas imprescindibles para ver HOY en Netflix Colombia

Claudia Bahamón sufrió serio percance en 'Masterchef Celebrity' intentando evitar un accidente: "¿Por qué hiciste eso?"

Melfi habría revelado por accidente la participación de reconocido influenciador en 'La Casa de los Famosos 2'

Esposa de Marcelo Cezán reaccionó a la coquetería de Carla Giraldo en 'La Casa de los Famosos Colombia': "Fan de su relación"

### DEPORTES →



**Rodrigo 'Rocky' Valdez, leyenda del boxeo colombiano, ingresará al Salón de la Fama del Boxeo**

Si Íñigo Pérez no quiere a James Rodríguez, otro técnico lo respeta: "Es un jugador excepcional"

Freddy Guarín culminó su proceso de rehabilitación del alcoholismo: "Hoy es el primer día del resto de mi vida"

Real Madrid le volvería a apostar a un colombiano: fichaje bomba en el mercado europeo

Atlético Nacional le teme a nuevas polémicas arbitrales en Liga BetPlay: hizo tres exigencias a Dimayor

